

Artistas locales cuentan con un espacio virtual en una galería cultural

Existe un espacio virtual que se encuentra dividido en tres categorías (para escuchar, ver y leer), destinado a mostrar a todos los artistas. Fue ideado para ayudar a darle difusión de la cultura local en el contexto desfavorable que está atravesando este sector.

Frente a la cuarentena, uno de los sectores que “volverían a la normalidad” dentro de más tiempo, será seguramente el cultural. Es por eso que se van buscando alternativas para que los artistas locales puedan dar a conocer sus trabajos, aunque sea de forma virtual. En este caso, el impulsor de la iniciativa fue el concejal Nadir Yasuff (PJ), quien explicó que se busca darle dinamismo a la creatividad con esta galería. “Esto es un pequeño reconocimiento a los hacedores culturales, pues es uno de los sectores que primero se interrumpió y empezó a sentir las medidas del aislamiento, y probablemente será uno de los últimos en activarse por sus características propias. Nos ha obligado a pensar en alguna herramienta que pueda encontrarnos a todos y que logre promover la actividad para contribuir con ella”, dijo y agregó que la página fue dividida en sectores (ver, leer y escuchar), con la intención de que se sumen todos los que tengan algo para mostrar. “Es totalmente libre, abierto y plural para aquel que quiera participar”, destacó. Habrá por eso, fotografías, artes plásticas, artículos literarios, música, siempre con la intención de hacer hincapié en la identidad del sanrafaelino, nuestros valores y talentos. Además, se busca generar una plataforma de difusión que permita conocernos. “A veces uno consume cosas de otros lugares y la verdad es que tenemos grandes artistas para compartir”, destacó y aseguró que “la cultura será un impulso de nuestra economía por ser valor agregado intensivo”.

Quien desee conocer las obras de los artistas locales, pueden ingresar a la página www.nadiryasuff.com.ar